

## FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711164 - DAFFA ALIEF RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
IPM 1	belum memanggil bantuan sebelum cek nadi dan nafas, belum memastikan airway clear sebelum memberikan bantuan nafas, pemeriksaan belum runtut, dosis pemberian nafas 6 kali permenit?, teknik pemberian nafas dengan facemask kurang tepat, belum hafal algoritma BLS
IPM 2	Belum menanyakan riwayat menstruasi dan kehamilan. Belum melakukan pemeriksaan keadaan umum dan tanda vital serta pemeriksaan konjungtiva, DJJ, Sudah mengusulkan pemeriksaan darah rutin, interpretasinya tepat, USG abdomen interpretasi salah. Menyebutkan diagnosis banding sebagai diagnosis utama. Edukasi kurang lengkap, pasien perlu transfusi darah dan tindakan segera.
IPM 3	pemeriksaan gcs oke, pemeriksaan head to toe nya lakukan ya jangan cm KU dan vs saja pemeriksaan neurologis sudah baik tp perlu sering dilatih supaya cara melakukannya benar, clinical reasoning untuk dd dan dx belajar lagi ya.
IPM 4	DX-DD: trauma pada perut ec KLL- luka bakar, luka karena tidak sengaja. (dek kenapa Ddnya jauh banget, dan dek ini yakin ini Dxnya? apa yang membuat pasien ini jadi emergency coba?)/TX EMERGENCY: belum melakuakn surfai primer dan mengamankan ABC./TX NON FARMAKO: sudah memilih RL sebagai pilihan resusitasi, menggunakan transusi set (itu namanya transfusi set ya dek kenapa di bilang infus set makro sih!?), tolong ya itu di isis dulu tabungnya sampai setengah biar tidak kebanyakan udara, masih ada buble di infus setnya dek, sudah memilih aboket 18, sudah masuk ke vena dan sudah mengalirkan infus, dek itu kasa ya namanya bukan kapan(mungkin agak grogi ya?), dek tolong itu tourniquet di lepas ya karena mengganggu aliran darah, /EDUKASI: edukasi adalah adekasi ke keluarga mengenai kondisi pasien rencana tindakan emergency dan lanjutan serta pronosisn ya, tolong belajar lagi ya, semangat.
IPM 5	Pemeriksaan survey primer: belum lengkap ya dek, seharusnya tidak hanya breathing dan circulation saja yang diperiksa ya, diingat lagi survey primer harus melakuakn apa saja. Informed consent jangan lupa lakukan pada keluarga yang mengantar, berikan kesempatan keluarga untuk membeirkan persetujuan ya.
IPM 6	Anamnesis sudah runtut, penggalan stresor juga baik, hanya tidak sistematis sudah tatalaksana masih tanya, jangan2 masih banyak ini yg kelewat/ px psikiatri sudah baik, hanya interpretasi perlu diperhatikan lagi ya, ada beberapa yg terlewat, sebaiknya membuat seperti jembatan atau singkatan untuk mengingat supaya tidak terlewat, dx tidak tepat, dd ada yang benar/ pilihan obat sudah baik, tetapi dosis terlalu besar/ edukasi perlu tidak ranap atau cukup rajal, rujuk? level kompetensi penyakit bgmn?
IPM 7	Kurang mendalami keluhan pencernaan, misal konsistensi tinja. Alergi obat tidsk ditanyakan., Meski curiga ifoid, tetapi tidak memeriksa lidah dan abdomen, langsung ke pemeriksaan penunjang, Widal dan Tubex, tidak ada usulan pemeriksaan lain, seperti hepar dan feses untuk menyingkirkan dd. Waktu habis
IPM 8	pemeriksaan fisik harap dilkaukan dengan runtut, DD tidak sesuai, tatalaksana farmakologi kukrang antibiotika